

## 住民意見募集（パブリックコメント）の結果 『上富良野町地域福祉計画』

「上富良野町地域福祉（案）」について、パブリックコメントを実施したところ、次のとおりご意見をいただきましたので、町の考え方など概要についてお知らせします。

募集期間 1月29日～2月27日  
意見提出件数 2名 7件

### 意見1

大変わかりやすくできているが、実行が伴わなければ、「宝の持ち腐れ、絵に描いた餅」になる。関係機関の努力により、福祉の推進が図られるよう期待します。

### 町の考え方

ご指摘のとおり、本計画を推進していくためには、計画の進捗状況や成果を評価することが大切と考えております。

地域福祉推進を評価する検討会を開催し、地域福祉計画の推進に努めてまいります。

意見2 各住民会にボランティア推進員を配置して、懇談会を開催し、ボランティアの推進に努めてほしい。また、各町内会においてボランティア活動員の配置を検討してほしい。

### 町の考え方

ボランティア活動に関する意識を啓発し、人材育成に努めつつ、各住民会・町内会へ働きかけてまいります。

意見3 多くの町民はボランティア活動に関心があるが、どうすればボランティアができるのかわからないのが実状である。行政によるアドバイスが重要である。

### 町の考え方

ボランティア活動に関する意識を啓発し、誰もがボランティアについて学べる機会を提供し、人材育成の確保に向けて、働きかけてまいります。

意見4 町が予算を計上し、地域通貨（エコマネー）制度を実施してほしい。

### 町の考え方

すでに実施をしている先進的な市町村を調査し、将来的な展開を見据え、研究してまいります。

意見5 人口減と経済的負担の軽減を図るためにラベンダーハイツの増床を考えるべき。

### 町の考え方

住民のニーズを踏まえ、適切な取組みを進めてまいります。

意見6 介護保険制度の内容についてもっとPRをしては。

### 町の考え方

町広報、HP等を活用し、さらにわかりやすく制度説明に努めてまいります。

意見7 独居老人、高齢者世帯、生活保護世帯などの訪問指導や実態把握については、民生児童委員の活動が極めて重要と考えるが、その活動状況について、教えてほしい。

### 町の考え方

独居老人、高齢者世帯については、毎年、5月に民生児童委員に依頼をして、高齢者実態調査を実施して実態把握をしています。

生活保護世帯については、所管の上川保健福祉事務所が定期的に訪問し、必要時には民生児童委員と連携し、実態把握を行っています。